



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3  
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253  
J A K A R T A 10110

**SIARAN PERS**

**17 Februari 2021**

**NOMOR: 1948/SP-HMS/02/2021**

**KEMBANGKAN LAYANAN DISEMINASI DAN PELESTARIAN KEBUDAYAAN DAERAH, DISBUD DKI BERKOLABORASI  
DENGAN STMK TRISAKTI**

**JAKARTA TIMUR** - Dalam rangka pengembangan kebudayaan dan pendampingan terhadap pelaku seni budaya di Provinsi DKI Jakarta, Dinas Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta menandatangani Perjanjian Kerja Sama dengan Sekolah Tinggi Media Komunikasi (STMK) Trisakti untuk pelaksanaan program Tridharma Perguruan Tinggi. Tridharma merupakan program untuk penyelenggaraan pendidikan dan pembelajaran, penelitian dan pengembangan, pengabdian kepada masyarakat, dan magang bagi dosen juga mahasiswa STMK Trisakti.

Kepala Dinas Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta, Iwan Henry Wardhana menyatakan program kerja sama ini akan melibatkan individu atau kelompok dalam proses kegiatan ekonomi dengan berbasis seni budaya dan kearifan lokal yang ada di Provinsi DKI Jakarta. "Tujuan diselenggarakannya kerja sama ini, dalam rangka Pengembangan Layanan Diseminasi dan Pelestarian Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta sebagai tindak lanjut kesepakatan untuk meningkatkan kolaborasi antara para pihak dalam penerapan program pemerintah dan Tridharma Perguruan Tinggi, juga meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pelestarian kebudayaan di Provinsi DKI Jakarta," jelas Iwan pada acara peresmian renovasi gedung dan penandatanganan kerja sama di STMK Trisakti, Jakarta pada Rabu (17/2).

Lebih lanjut, Dinas Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta dengan STMK Trisakti akan merencanakan aksi atau kegiatan yang meliputi, riset mengenai objek pemajuan kebudayaan daerah, kegiatan magang, inisiatif program, juga workshop kewirausahaan Jakpreneur binaan Dinas Kebudayaan dengan materi seperti : Photoshop, Illustrator, Videografi, Digital Imaging, Marketing Digital, Packaging, Branding.

Ruang lingkup dari perjanjian kerja sama ini meliputi pengabdian kepada masyarakat dan penelitian dalam upaya pengembangan seni dan budaya Betawi, pengembangan teknologi dan informasi dalam upaya memperluas sosialisasi, meningkatkan kapasitas pelaku ekonomi kebudayaan, dan penyelenggaraan magang serta Praktek Kerja Profesi bagi Mahasiswa. Adapun sasarannya adalah pelaku ekonomi budaya binaan Dinas Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta, Mahasiswa, juga Civitas Akademika STMK Trisakti.

"Besarnya harapan bahwa dengan terjalinnnya kerja sama ini dapat memajukan kebudayaan daerah, khususnya Kebudayaan Betawi dengan menyelaraskan dengan perkembangan teknologi yang ada," lanjut Iwan.

Ke depan Dinas Kebudayaan Provinsi DKI akan melakukan peninjauan kerja sama dengan beberapa institusi pendidikan dalam rangka kolaborasi untuk mengembangkan layanan, memajukan kebudayaan, sekaligus melestarikan kebudayaan di Provinsi DKI Jakarta.